

UNIVERSIDAD NACIONAL PEDRO HENRIQUEZ UREÑA  
UNPHU

PALABRAS DE BIENVENIDA DEL RECTOR DE LA UNPHU DR. JAIME A.  
VIÑAS ROMAN, AL INICIO DEL ENCUENTRO IBEROAMERICANO DE TURISMO,  
EL DIA 17 DE MARZO DE 1986.

SANTO DOMINGO  
17 DE MARZO DE 1986

PALABRAS DE BIENVENIDA DEL RECTOR DE LA UNPHU DR. JAIME A. VIÑAS ROMAN, AL INICIO DEL ENCUENTRO IBEROAMERICANO DE TURISMO, EL DÍA 17 DE MARZO DE 1986.

MUCHO ME HONRA, AL INICIO DE ESTE ENCUENTRO IBEROAMERICANO DE TURISMO, DAR LA BIENVENIDA A ESTA SELECTA AUDIENCIA, LO HAGO EN NOMBRE DE LA UNIVERSIDAD NACIONAL PEDRO HENRÍQUEZ UREÑA, INSTITUCIÓN QUE REPRESENTO DESDE LA RECTORÍA, Y EN NOMBRE DE LA SECRETARÍA DE TURISMO DE REPÚBLICA DOMINICANA Y TECNIBERIA, CON QUIENES HEMOS COMPARTIDO LA RESPONSABILIDAD DE ORGANIZAR EL SINGULAR EVENTO QUE HOY NOS REÚNE.

HA SIDO BRILLANTE LA INICIATIVA QUE HIZO POSIBLE TAN AUSPICIOSA REUNIÓN, YA QUE EL TEMA QUE SE DEBATIRÁ ES DE AQUELLOS QUE INTEGRAN EL NÚCLEO MÁS PRIORITARIO DE NUESTRA REALIDAD IBEROAMERICANA. MUCHO, SIN EMBARGO, Y SIN DUDA MUY VALIOSO, SE DIRÁ AQUÍ EN ESTOS POCOS DÍAS EN TORNO AL ASPECTO DE NUESTRO TURISMO, Y POR ESA RAZÓN NO NECESITO ADELANTARLO.

TÓCAME, NO OBSTANTE, EXPRESAR LA GRAN SATISFACCIÓN CON QUE NOS HEMOS VINCULADO A UN EVENTO COMO ÉSTE, POR SER UNA NUEVA OPORTUNIDAD DE HACER EFECTIVO EL PROPÓSITO DE LA UNIVERSIDAD NACIONAL PEDRO HENRÍQUEZ UREÑA DE CONTRIBUIR EFECTIVAMENTE AL PROCESO DE NUESTRO DESARROLLO NACIONAL. TODOS CUANTOS HAN DE TENER PARTE EN ESTE DEBATE SE ENCUENTRAN IGUALMENTE INTEGRADOS AL GRAN ESFUERZO

POR UNA META SIMILAR Y, EN NUESTRO CONVENCIMIENTO DE QUE LAS UNIVERSIDADES SÓLO TIENEN DERECHO A EXISTIR TANTO CUANTO SEAN UN ELEMENTO DE CRECIMIENTO PARA LA SOCIEDAD EN GENERAL, NOS PLACE HACER NUEVAMENTE REAL ESA INTENCIÓN EN CONJUNTO CON TODOS USTEDES.

PARTICULARMENTE GRATO ME ES DARLES LA BIENVENIDA A LA CIUDAD DE SANTO DOMINGO, LA PRIMADA QUE SE ESTÁ PREPARANDO PARA SER EL CENTRO LÓGICO DE LAS GRANDES CELEBRACIONES DEL QUINTO CENTENARIO DEL DESCUBRIMIENTO DE AMÉRICA POR CRISTÓBAL COLÓN. POR AQUÍ SE INICIÓ AQUEL HISTÓRICO DESCUBRIMIENTO, Y LA CIUDAD CONSERVA CON ORGULLO LAS HUELLAS DEL GRAN ENCUENTRO DE CULTURAS QUE INICIÓ UNA NUEVA ERA EN EL MUNDO. BUENA COINCIDENCIA ES PENSAR QUE EN ESTA REUNIÓN SE ESTARÁ CONSIDERANDO UN ASPECTO QUE SIGNIFICA TAMBIÉN - "ENCUENTRO ENTRE LAS GENTES DEL MUNDO", QUE NO ES OTRA COSA EL MOVIMIENTO TURÍSTICO MUNDIAL, Y QUE AQUÍ ESTAREMOS REFLEXIONANDO MUY SERIAMENTE ACERCA DE LOS MEDIOS DE HACERLO MÁS AGRADABLE Y MÁS BENEFICIOSO PARA TODOS.

"ENCUENTRO" ASÍMISMO ES, Y EN LA MISMA FORMA PLACENTERO, EL QUE EFECTUAMOS QUIENES HEMOS ASUMIDO LA RESPONSABILIDAD DE REFLEXIÓN EN ESTE EVENTO. SANTO DOMINGO LA PRIMADA ES ESCENARIO MUY ADECUADO PARA ELLO, Y ME PERMITO INVITARLES CON ENCARECIMIENTO - PARA QUE HAGAN TODO LO POSIBLE PARA ENCONTRARSE TAMBIÉN CON LA - VIEJA CIUDAD DE LOS COLONES, LA QUE EL ALMIRANTE AMÓ SOBRE TODAS Y QUE CUSTODIA CON CELO SUS RESTOS. ANTIGUA Y MODERNA SIMULTÁNEAMENTE, COMO AUTÉNTICA COMUNIDAD VIVA, PALPITANTE DE DILEMAS Y DE

ESPERANZAS, ES HOSPITALARIA Y SE REGOCIJA ANTE LA OPORTUNIDAD DE ABRAZAR A LOS QUE DE LEJOS VIENEN A DESCUBRIR SUS SECRETOS. PORQUE LOS TIENE, PINTOESCOS Y BULLICIOSOS UNOS, TRANQUILOS Y RECOLTOS EN MUCHOS DE SUS RINCONES, Y TODOS A LA ESPERA DE LOS NUEVOS DESCUBRIMIENTOS DE CADA DÍA.

NO ME QUEDA SINO DESEARLES UNA ESTADÍA MUY AGRADABLE, Y PARTICULARMENTE UNOS FRUTOS MUY COMPLETOS Y ESPERANZADORES TRAS EL DIÁLOGO QUE AQUÍ ESTAMOS A PUNTO DE INICIAR, NO NOS COMPETE AHORA SOLUCIONAR PROBLEMAS, SINO MOSTRAR CAMINOS HACIA ESAS SOLUCIONES. ESTOY SEGURO DE QUE, TODOS EN COMÚN, PODREMOS DESCUBRIRLOS.

LES DESEO, PUES UN DIÁLOGO BUENO Y RICO, Y RESULTADOS BRILLANTES. NUESTROS PAÍSES LOS ESTÁN ESPERANDO, Y LOS MERECEAN.

MUCHAS GRACIAS.